

# „Tag der offenen Tür“ im Kinderhaus Postwiese



Bürgermeister Tilman Schmidt begrüßte im blauen Shirt der Kita des Kinderhauses Postwiese die zahlreichen Eltern, Kinder und Gäste des „Tags der offenen Tür“.



Groß und Klein amüsierten sich köstlich bei den zahlreichen gemeinsamen Aktionen, beim Singen, Basteln, Essen & Trinken und gemeinsam Spaß haben.



Die Kita des Kinderhauses begeisterte das Publikum mit ihrem „Kita-Rap“: Bei uns im Kinderhaus da ist was los. Auch das Wetter spielte mit und die Sonne kam heraus.



Anlässlich des Tags der offenen Tür zeigte sich das Team der Kinderkrippe in grünen Shirts, hier beim gemeinsamen Lied. Das Kita-Team trug einheitliche blaue Shirts.



Für ein tolles Catering, insbesondere einen leckeren Kartoffelsalat sorgte das Team der Landfrauen Affaltrach/Weiler/Eichelberg.



Die Gewinnerin des Schätzspiels (insgesamt 481 Bälle) hieß Hannah Jussli (Mitte). Die beiden Leiterinnen überreichten ihr eine Familienkarte fürs Obersulmer Freibad.

Fotos: Doetting/Löw/Gemeinde